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Ростов-на-Дону был окку-
пирован дважды. Первый раз, 
осенью 1941 года всего неделю. 
Вторая оккупация была более 
длительной. 14 февраля 1943 года 
Ростов-на-Дону в результате кро-
вопролитных боев был повторно 
и окончательно освобожден от 
фашистов частями советской 
28-й армии под командованием 
генерала Василия Герасименко.

14 февраля, в святой для всех 
ростовчан день освобождения 
города от немецко-фашистских 
захватчиков, по традиции на-
чался на Театральной площади  
города  с возложения цветов и 
венков к мемориальному ком-
плексу «Воинам-освободителям 
города Ростова-на-Дону от не-

мецко-фашистских захватчиков».
Сотни ростовчан – представи-

тели правительства Ростовской 
области, депутатского корпуса, 
администрации города Ростова-
на-Дону, духовенства, общест-
венных объединений, военные, 
работники культуры и образова-
ния, студенты, школьники – поч-                                                             
тили память павших за свободу и 
независимость Донской столицы 
в годы Великой Отечественной 
войны.

Студенты и преподаватели 
Ростовского государственного 
экономического университета 
(РИНХ), Финансово-экономи-
ческого колледжа РГЭУ (РИНХ)  
приняли участие в этот день в 
различных мероприятиях: воз-

ложениях цветов у памятников и 
мемориалов города. 

 Ректор университета Елена Ма-
каренко, президент университета 
Адам Альбеков, проректор по 
воспитательной работе и моло-
дежной политике РГЭУ (РИНХ) 
Евгений Денисов, активисты 
Центра патриотического воспи-
тания с руководителем Антоном 
Черныхом, а также поисковый от-
ряд «Будем помнить» и студенты -                                         
волонтеры Победы возложили 
цветы к мемориалу.

– Почти два часа жители города 
несли цветы к мемориалу в знак 
благодарности за мирное небо 
над головой, – отметил глава 
администрации города Алексей 
Логвиненко.

возложение цветов и венков 
к мемориальному комплексу

Ростов-на-Дону 14 февраля отметил 81-ю годовщину освобождения города от немецко-фашист-
ских захватчиков.

ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

22 февраля 2024 г. в Ростовском государственном экономичес-
ком университете (РИНХ) прошла традиционная праздничная 
перемена, посвященная Дню защитника Отечества. 

23 февраля – важнейшая дата для многих людей нашей огромной 
страны, всенародный праздник – символ мужества, доблести, отваги, 
истинного патриотизма, служения Отечеству на военном и граждан-
ском поприще.

Со словами поздравления к собравшимся в мраморном корпусе 
обратилась ректор РГЭУ (РИНХ) Елена Макаренко: 

– 23 февраля – особенный праздник. В нем слились воедино слав-
ная история великих побед и сражений, мужество и честь, любовь 
к Родине. Мы чествуем сегодня тех, для кого служение Отечеству – 
священный долг, кто по первому зову готов встать на защиту своей 
страны, своих родных и близких, мы склоняем головы перед памятью 
павших воинов, отдаем дань уважения и признательности ветеранам, 
вспоминаем воинов-интернационалистов, выполнявших свой долг за 
пределами страны, с надеждой и гордостью смотрим на будущих за-
щитников нашей Родины. Каждый из нас вносит свой вклад в защиту 
Отечества, честно исполняя свой профессиональный долг, оберегая 
покой близких людей, стремясь работать на благо нашего универси-
тета, на благополучие и процветание города и страны, приумножая 
ее научно-технический и кадровый потенциал.

Также с поздравлениями обратились президент университета Адам 
Альбеков и председатель Совета ветеранов РГЭУ (РИНХ) Галина Ключ-
кина. Они подчеркнули, что Россия – огромная многонациональная 
страна, где живут более 100 национальностей и народностей, готовых 
в трудную минуту встать на ее защиту, выразили огромную благодар-
ность участникам специальной военной операции, пожелали муже-
ства и терпения их родным и близким, подчеркнули горячий отклик 
студентов университета, Центра патриотического воспитания, которые 
оказывают посильную гуманитарную помощь солдатам, пишут им 
теплые письма на форонт, поддерживают их семьи. 

По традиции Студенческий культурный центр университета под-
готовил для будущих защитников Отечества небольшой концерт. По-
пурри из танцев военной поры, номер актрисы студенческого театра 
миниатюр «НеПоСтан» Анны Аношкиной, стихи, песня «Тишина» в 
исполнении артистов студии современного вокала «Софит» вызвали 
большой эмоциональный отклик у молодежи. Им принимать эстафету 
защиты Родины, упорно и эффективно трудиться на ее благо и про-
цветание, нести ответственность за ее настоящее и будущее.
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Совещание прошло в видео-
формате под руководством по-
мощника Президента РФ по 
делам казачества, председателя 
Совета Дмитрия Миронова.

В совещании приняли участие 
представители Северо-Кавказ-
ского федерального округа, Ми-
нистерства просвещения РФ, Все-
российского казачьего общества, 
высших исполнительных органов 
Забайкальского, Красноярского, 

Ставропольского и Хабаровского 
краев, Иркутской, Омской, Астра-
ханской, Ростовской и Орен-
бургской областей, Республики 
Крым, исполнительных органов 
новых субъектов Российской 
Федерации, осуществляющих 
государственное управление в 
сфере образования, руководите-
ли кадетских казачьих корпусов.

В своем вступительном сло-
ве Дмитрий Миронов отметил 

Открыл заседание председа-
тель клуба Николай Лабынцев. 
Он подчеркнул важность обсуж-
дения возможностей ИИ, его ис-
пользования в образовательной 
и проектной деятельности уни-
верситета, новых направлениях 
междисциплинарных фундамен-
тальных исследований.

Научный руководитель РГЭУ 

(РИНХ) Николай Кузнецов напом-
нил о реализуемых кафедрой 
фундаментальной и прикладной 
математики профилях: в бакалав-
риате – «Математическое и про-
граммное обеспечение систем 
ИИ» и магистерской программе –                                                                        
«ИИ: математические модели 
и прикладные решения», что 
свидетельствует о накопленном 

важность поддержки общест-
венных инициатив по развитию 
казачьих кадетских корпусов, 
усилению взаимодействия между 
Всероссийским казачьим обще-
ством и образовательными ор-
ганизациями по патриотичес-                                       
кому воспитанию молодежи, 
подчеркнул высокую значимость 
работы в сфере образования 
для реализации задач Страте-
гии государственной политики 
Российской Федерации в от-
ношении российского казачест-                                                                                              
ва на 2021–2030 гг.

С приветственным словом 
также обратился Юрий Чайка, 
полномочный представитель 
Президента Российской Феде-
рации в Северо-Кавказском фе-
деральном округе, заместитель 
председателя Совета при Пре-
зиденте Российской Федерации 
по делам казачества.

На совещании были подробно 
обсуждены вопросы открытия и 
работы кадетских казачьих кор-
пусов, казачьего образования 
на разных уровнях, подготовки 
кадров, создания единого на-
учно-методического центра на 
федеральном уровне.

По результатам заседания были 
приняты соответствующие важ-
ные решения.

педагогическом опыте и возмож-
ностях для обмена.

Зав. кафедрой товароведения 
и управления качеством Карина 
Механцева в докладе «ИИ в об-
разовании: стандарты и прак-
тика» систематизировала свод 
образовательных и государствен-
ных стандартов и практику их 
применения в бизнес-процессах,  
обобщила практику отечествен-
ного вузовского сообщества по 
анализу на заимствование мате-
риалов выпускных квалификаци-
онных работ, сгенерированных 
нейросетями, предложив более 
детально рассмотреть этот воп-
рос и на заседании учебно-ме-
тодического совета РГЭУ (РИНХ).

Зав. кафедрой философии и 
культурологии Людмила Штофер 
в докладе «Философские аспекты 
ИИ» представила на обсуждение 
собравшихся вопросы трансфор-
мации ценностно-мировоззрен-
ческих установок человечества, 
обусловленных появлением ис-
кусственного интеллекта, под-
черкнула корреляцию между 
уровнем развития искусственных 
интеллектуальных агентов и 

сложностью возникающих в свя-
зи с этим философских проблем.

Зав. кафедрой фундаменталь-
ной и прикладной математики 
Наталья Рутта представила док-
лад «Искусственный интеллект в 
образовании и для образования», 
отражающий перспективность 
изучения искусственного интел-
лекта не только для формирова-
ния профессиональных компе-
тенций у обучающихся, но и как 
современный инструментарий 
преподавателя в образователь-
ном процессе.

Зам. директора Института раз-
вития технологий цифровой 
экономики Никита Бухов в док-
ладе «Использование искус-
ственного интеллекта в техноло-
гических проектах РГЭУ (РИНХ)» 
представил структуру проектов 
экосистемы технологического 
предпринимательства универ-
ситета и рассмотрел различные 
варианты реализации ИИ и тех-
нологических стеков. Проекты с 
использованием искусственного 
интеллекта подготовлены под 
руководством опытных настав-
ников из числа сотрудников  

университета и привлеченных 
экспертов высокого уровня, под-
держаны Фондом содействия 
инноваций.

Наиболее перспективные про-
екты нашли свое место в витрине 
молодежных технологических 
проектов, которая подготовлена 
Институтом развития техноло-
гий цифровой экономики РГЭУ 
(РИНХ) и представлена на мони-
торах в холле главного корпуса 
университета и на главной стра-
нице сайта.

Организаторы рассчитывали, 
что витрина вызовет интерес пред-
ставителей бизнес-сообщест-                                                                                   
ва и через окно обратной связи 
будут направлены вопросы и 
предложения по актуализации 
кейсов под бизнес-задачи, а 
также запросы для разработки 
необходимых инструментов.

Для всех присутствующих пред-
ставленные доклады дали почву 
для обсуждений и размышлений 
по новым направлениям фунда-
ментальных междисциплинарных 
исследований, вызвали много-
численные вопросы и оживлен-
ную дискуссию.

16 февраля ректор РГЭУ (РИНХ) Елена Макаренко приняла 
участие в совещании по вопросам поддержки развития образо-
вательных организаций, реализующих образовательные прог-
раммы с учетом культурно-исторических традиций и ценностей 
российского казачества.

15 февраля состоялось открытое заседание Профессорского 
клуба РГЭУ (РИНХ), приуроченное к празднованию Дня россий-
ской науки.

развитие образовательных 
организаций15 февраля в конференц-зале ЮНЦ РАН состоялось 

расширенное заседание Ученого совета ЮНЦ РАН, при-

уроченное ко Дню российской науки и посвященное 

300-летию Российской академии наук.

Открыл заседание заместитель президента Российской 

академии наук, научный руководитель ЮНЦ РАН Геннадий 

Матишов. С докладом «Результаты исследований ученых 

ЮНЦ РАН: к 300-летию РАН» выступил директор ЮНЦ РАН 

Сергей Бердников.

С приветственным словом выступил первый заместитель 

губернатора Ростовской области Игорь Гуськов.

В рамках заседания состоялось вручение наград прави-

тельства Ростовской области, Министерства науки и высше-

го образования Российской Федерации, Законодательного 

Собрания Ростовской области.

От имени ректора РГЭУ (РИНХ) Елены Макаренко проректор 

по научной работе и инновациям Наталья Вовченко вру-

чила приветственный адрес и поблагодарила коллектив 

ученых ЮНЦ РАН за взаимодействие в научно-исследова-

тельских проектах.

РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ УЧЕНОГО 
СОВЕТА ЮНЦ РАН

заседание Профессорского клуба РГЭУ (РИНХ)
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Год семьи

Указом Президента Российской 
Федерации В.В. Путина «О про-
ведении в Российской Федерации 
Года семьи» 2024 год  объявлен 
в России Годом семьи. Данное 
решение направлено на по-

пуляризацию государственной 
политики в сфере защиты семьи 
и сохранение традиционных 

семейных ценностей со стороны 
государства, депутатского корпу-
са, общественности.

Мероприятие, открывшее Год 

семьи, прошло в Ростовском 
государственном экономическом 
университете (РИНХ) при участии 
и поддержке Всероссийского об-
щественного движения «Матери 
России», Ростовского региональ-

ного отделения Всероссийского 
общественного движения «Ма-
тери России» и Общественной 

палаты Ростовской области.
Поприветствовали аудиторию, 

собравшую преподавателей и 
студентов университета, почет-

ных гостей, ректор Ростовского 
государственного экономичес-
кого университета (РИНХ) Елена 
Макаренко и президент универ-
ситета Адам Альбеков.

Они подчеркнули большую 
роль семейных ценностей в 
жизни каждого человека, а также 
высказали слова поздравления 
в адрес династий университета, 
многодетных семей и тех, кто сос-                                                                  
тоит в браке более 50 лет. 

Все они – это золотой фонд  
университета, системы высшего 
образования, города, региона, 
страны. Им в этот день были 
торжественно вручены почетные 
грамоты за вклад в формиро-
вание трудовых традиций, со-
хранение семейных ценностей 
и преемственность поколений 
в выборе профессии, значи-
тельный вклад в дело развития 
высшего образования России; 
развитие и сохранение тради-
ционных семейных ценностей, 
укрепление института семьи, 
известность и уважение в обще-
стве за счет крепости семейных 
устоев и за достойное воспитание 
детей; многолетний супружеский 
союз и воплощение высоких 
идеалов: взаимной любви, ува-
жения и преданности друг другу, 
сохранение духовно-нравст-                                                      
венных традиций семейных от-
ношений. Почетные грамоты 
вручили также и семьям, дети 
которых являются участниками 
специальной военной операции.

Далее в рамках мероприятия 
состоялось подписание Согла-
шения о сотрудничестве между 
Ростовским государственным 
экономическим университетом 
(РИНХ) и Региональным отделе-
нием Всероссийского обществен-
ного движения «Матери России».

Далее с актуальными докла-
дами выступили: председатель 
Ростовского регионального от-
деления Всероссийского общест-                    
венного движения «Матери Рос-
сии» Валентина Ласточкина на 
тему «Семья – основа государст-
ва» и заведующий кафедрой 
процессуального права Юриди-
ческого факультета Ростовского 
государственного экономическо-
го университета (РИНХ) Наталия 
Федоренко на тему: «Как сохра-
нить в семье любовь и уважение 
на протяжении десятилетий и 
как выбирать профессию, чтобы 
трудовой коллектив стал второй 
семьей».

Организаторы мероприятия  
сделали все возможное, чтобы 
это мероприятие было теплым и 
запоминающимся.

16 февраля в Ростовском государственном экономическом 
университете (РИНХ) прошла дискуссионная площадка «Откры-
тие Года семьи».

дискуссионная площадка 
«Открытие Года семьи»

Приказом министра науки и высшего образования Российской 
Федерации Валерия Фалькова от 12 февраля 2024 г.  Адам Аль-
беков утвержден в должности президента Ростовского государ-
ственного экономического университета (РИНХ) на 5 лет.

Адам Умарович с 2019 года занимал данную должность. В январе 
на заседании Ученого совета РГЭУ (РИНХ) его кандидатура была еди-
ногласно поддержана советом. Адам Альбеков – д.э.н., профессор, 
заслуженный деятель науки РФ, известный ученый-экономист, осново-
положник Ростовской школы логистики. Более 45 лет он осуществляет 
научно-исследовательскую, учебно-методическую, воспитательную и 
административно-руководящую деятельность в системе образования 
Ростовской области.

За время работы в Ростовском государственном экономическом 
университете (РИНХ) на должностях декана факультета, первого 
проректора, ректора и президента Адам Альбеков проявил себя про-
фессионально подготовленным руководителем, продемонстрировал 
незаурядные организаторские способности, умение создать и сплотить 
коллектив, нацелить его на решение стратегических задач, обеспечи-
вающих динамичное развитие вуза в сложных условиях.

Он автор 233 научных, научно-практических и учебно-методических 
пособий и публикаций, в том числе 34 монографий и 20 учебников 
и учебных пособий. Под его научным руководством защищено                                   
16 докторских и 55 кандидатских диссертаций.

Высочайший уровень теоретических знаний, большой практический 
опыт, исключительная работоспособность снискали Адаму Умаровичу 
уважение коллег и признание в регионе и за пределами Ростовской 
области.

Адам Умарович награжден  рядом высоких государственных наград, 
занимает ряд значимых общественных должностей. Он  – член комис-
сии Совета при Президенте России по межнациональным отношениям, 
сопредседатель регионального штаба ОНФ в Ростовской области, 
председатель комиссии по социальным вопросам Общественной 
палаты города Ростова-на-Дону и многие другие.

В рамках декады науки Таганрогского института имени                                
А.П. Чехова (филиала) РГЭУ (РИНХ) на факультете Истории и 
филологии стартовала теоретико-прикладная школа молодого 
лектора «Преступления нацистов не имеют срока давности».

Школа прошла под эгидой регионального отделения Российского 
общества «Знание» в День науки и Международный день юного ге-
роя-антифашиста, установленный  Ассамблеей ООН в 1964 г. в память 
о подростках, принявших участие в борьбе с немецко-фашистскими 
захватчиками. 

В онлайн-формате к участникам обратилась директор филиала 
Российского общества «Знание» в РО к.ист.н. Ж.С. Метелкина, зам. 
директора института по научной работе и проектной деятельности, 
член Общественного совета РРО Российского общества «Знание»                           
А.А. Волвенко. Задание в формате интегрированного урока-лекции 
команды получили от декана факультета Истории и филологии, члена 
Общественного совета РРО Российского общества «Знание», лектора 
к.ист.н. В.А. Агеевой.

В работе школы принимают участие 10 команд по 4 человека: 2 сту-
дента-филолога и 2 студента-историка. Организационное руководство 
осуществляет зам. декана ИиФ по воспитательной работе Е.Н. Капка-
нов, практические советы участники получили от учителя истории и 
обществознания школы № 20 г. Таганрога, доцента кафедры истории, 
к.филос.н. И.В. Наливайченко.

АДАМ АЛЬБЕКОВ УТВЕРЖДЕН В ДОЛЖНОСТИ 
ПРЕЗИДЕНТА РГЭУ (РИНХ) НА 5 ЛЕТ

ШКОЛА МОЛОДОГО ЛЕКТОРА



4 №11-12 (447-448)    26 февраля 2024 г.

Сильные идеи для нового времени

Президент РФ Владимир Путин 
высоко оценил идею и органи-
зацию форума, отметив в видео-
обращении:

 – Прежде всего хочу поблаго-
дарить в данном случае и Агент-
ство стратегических инициатив, 
Рос-конгрес, ВЭБ.РФ за органи-
зацию сегодняшнего мероприя-                                                                 
тия. Оно вроде бы носит тради-
ционный характер, но название 
настраивает на определенный и 
очень нужный лад. Сильные идеи 
всегда нужны, потому что всегда 
стоят задачи, связанные с раз-
витием. Но сегодня мы пережи-
ваем все-таки особое время. Мы 
выходим на совершенно другой 
уровень стоящих перед нами за-
дач для того, чтобы, добиваясь их, 
вывести страну на новый уровень 
развития».

Отмечая эффективность фору-
ма, генеральный директор АСИ 
Светлана Чупшева отметила:

– Форум проходит 4-й год и  
интерес к проекту растет год от 
года: было собрано более 88 тыс. 
идей, 5 тыс. идей поддержаны 
руководителями субъектов. Бо-
лее  30 тыс. идей поданы только 
в текущем году. На конкурс «Знай 
наших» поступило свыше 12 тыс. 
заявок, что в 2,5 раза больше, 
чем в минувшем году. Програм-
ма поддержки местных брендов 
действует в 48 регионах.

Она отметила далее, что Рос-
товская область вошла в десятку 
регионов-лидеров, от которых 
пришло наибольшее число идей. 

На сессии «Страну меняют 
люди» участники обсудили фор-
маты поддержки идей, наиболее 
востребованных сегодня, инст-                                                    
рументы коммуникации между 
гражданами и государством, фор-
мы поддержки российским биз-
несом идей жителей регионов.

На пленарной сессии «Клуб 
губернаторов» руководители 
субъектов РФ поделились опы-
том реализации успешных идей 
и проектов, отбор которых про-

ходит через механизм форума 
и конкурс растущих российских 
брендов «Знай наших». В этом 
году число заявок выросло крат-
но. 

Губернатор Ростовской облас-
ти Василий Голубев подчеркнул 
важность создания экосистемы 
для развития инициатив бизнеса 
и граждан:

– Только так можно определить 

точки роста экономики и пра-
вильный вектор поддержки со 
стороны властей. Регион известен 
крупными брендами: «Глория 
Джинс», «Золотая семечка», 
«Ростсельмаш», есть новые яркие 
бренды, например, беспилотники 
для нужд сельского хозяйства от 
резидентов ростовского техно-
парка TECAGRAI. Наша цель –                                                               

удвоить узнаваемость брендов 
в стране. У нас есть програм-
ма поддержки, рассчитанная 
до 2030 г. Отдельно выделяем 
агропромышленный комплекс 
и компании-экспортеры. На эти 
цели направим не менее 2,5 млрд 
руб., при этом сохраним нало-
говые преференции, – отметил 
губернатор.

На сессии «Россия как техно-
логический архипелаг: вызовы 

и решения» участники обсудили, 
на что должен быть направлен 
фокус технологической политики 
страны, рассмотрели технологи-
ческие вызовы и предложения по 
выстраиванию технологических 
партнерств с другими государ-
ствами, роль российского обра-
зования и науки в формировании 
технологического суверенитета 
России, создание отраслевых 
прикладных институтов, которые 
будут обеспечивать сборку тех-
нологических стеков, развивать 
технологии и внедрять их.

В первый день прошла презен-
тация лучших идей и проектов, 
в ходе которой участники рас-
сказали потенциальным парт-                                                             
нерам и инвесторам о своих 
инициативах.

Ростовский государственный 
экономический университет 
(РИНХ) на форуме представляли 
руководитель Регионального 
центра финансовой грамотно-
сти (РЦФГ) «Финикум» Валерия 
Капцова и студентка Юлия Ро-
щупкина.

Валерия Капцова представила 
проект «Цифровая платформа 
«Финансовая грамотность для 

жителей Ростовской области». 
Проект станет инструментом 
формирования индекса финан-
совой грамотности как отдельных 
граждан, так и муниципальных 
образований и региона в целом. 
Он был представлен на регио-
нальной сессии по генерации 
идей в рамках встречи Клуба 
стратегических инициатив Рос-

товской области и поддержан 
министром финансов региона.

Юлия Рощупкина представила 
проект «Разработка системы мо-
ниторинга лавиноопасных участ-
ков железнодорожных магистра-
лей», который успешно прошел 
Акселерационную программу 
РГЭУ (РИНХ), стал победителем 
Проектно-образовательного ин-
тенсива ОСЕНЬ-2023 и вошел в 
топ-1000 стартапов России.

Несколько проектов на форуме 
представил председатель ВЭБ.РФ, 
глава экспертного совета АСИ 
Игорь Шувалов. 

– Мы рассмотрели свыше 30  ты-                                                                                  
сяч идей. Надеемся, они будут 
услышаны и востребованы все-
ми экспертными службами, –                                                     
подчеркнул Игорь Шувалов. – 
ВЭБ.РФ и АСИ посещали субъекты 
РФ, ездили по предприятиям в 
ходе бизнес-миссий в регионы, 
посещали вузы, школы. 

Одна из наиболее актуальных 
задач современного высшего об-

разования – повышение качества 
кадров и актуализация знаний и 
компетенций современных вы-
пускников. Студенты часто вы-
ходят на рынок труда уже на 2-3 
курсе, и возникает противоречие 
между учебой и работой. Один 
из способов снять его – развитие 
проектной работы студентов, 
когда в процессе обучения у них 

в рамках их учебного плана воз-
никает возможность участвовать 
в решении прикладных задач 
и взаимодействии с будущими 
работодателями, которым, в свою 
очередь, интересна возможность 
участвовать в подготовке пер-
спективных кадров. 

Как отметили эксперты фору-
ма, благодаря НТИ необходимо 
серьезно работать с фундамен-
тальной, прикладной наукой. 

Задача – построить такую инфра-
структуру, начиная с адекватных 
инструментов финансирования 
науки и заканчивая предоставле-
нием финансов проектам. 

Технологии – новое золото, мы 
можем меняться технологиями с 
дружественными странами, а не 
покупать их, отметили эксперты 
форума.

На новом витке возрождаются 
достаточно успешно использо-
ванные ранее идеи и практики, 
и в такой схеме взаимодейст-
вия важна не только работа 
университетов, но и встречная 
активность контрагентов из част-
ного и государственного сектора, 
уделяющих внимание развитию 
перспективных кадров. Как при-
мер – платформы типа форума 
«Сильных идей для нового вре-
мени», чем уже занимается АСИ 
и ВЭБ.РФ.

Рассматриваемые проекты и 
идеи – это вопросы, связанные 
с качеством жизни, с техно-
логическим развитием, с про-
фессиональным образованием, 
экологией, цифровыми техно-
логиями и экономикой и пред-
принимательством, подчеркнула 
Светлана Чупшева. Она поблаго-
дарила всех экспертов, которые 
оценивали идеи: 

– На крауд-платформе работа-
ло более двух тысяч экспертов, 
которые отсматривали каждую 
идею, давали рекомендации, 
задавали вопросы, что дало воз-
можность лидерам дорабатывать 
идеи и проекты. 

Также участники на сессии «Хо-
рошо там, где мы. Создаем ком-
фортную среду» обсудили буду-
щее благоустройство городских 
территорий, рассмотрели пер-
спективные инструменты ком-
плексного переформатирования 
территорий и обсудили способы 
привлечения местных жителей 
к проектам развития городской 
среды. На сессии «Формула де-
мографии: от народосбережения 
к народостроительству» были 
рассмотрены задачи государства 
и общества в решении демогра-
фических проблем.

19-20 февраля в г. Москве  прошел финал четвертого форума 
«Сильные идеи для нового времени», организованный АСИ и 
Фондом Росконгресс вместе с ВЭБ.РФ.

Наука

Сильные идеи всегда нужны, потому что всегда стоят задачи, связанные с 
развитием. Но сегодня мы переживаем все-таки особое время. Мы выходим 
на совершенно другой уровень стоящих перед нами задач для того, чтобы, 
добиваясь их, вывести страну на новый уровень развития.

Год от года растет интерес к проекту. Каждый житель страны может 
предложить свою идею по развитию страны, региона, города в самых раз-
ных аспектах жизни. За 4 года собрали больше 88 тыс. идей, 5 тыс. идей 
были поддержаны руководителями субъектов. Более 30 тыс. идей поданы 
в текущем году.
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В рамках деловой программы 
тематического дня состоялась 
пленарная сессия «Форум на-
циональных достижений: наука 
и университеты».

Заместитель председателя 
Правительства Российской Фе-
дерации Дмитрий Чернышенко 
выступил с докладом о ключе-
вых результатах и достижениях 
в области науки, технологий и 
высшего образования. 

Мероприятия тематического 
дня продолжились насыщенной 

программой на стендах регионов 
и в конференц-залах павильонов 
ВДНХ.

Участники выставки узнали о 
последних технологических раз-
работках ученых и инновациях в 
образовании и приняли участие 
в научно-популярных меропри-
ятиях. 

В состав представителей от 
Ростовской области вошел руко-
водитель стартап-школы, доцент 
кафедры информационной безо-   
пасности РГЭУ (РИНХ) Сергей 

Назарян. Он представил на стенде 
Ростовской области опыт и до-
стижения РГЭУ (РИНХ) в рамках 
интерактивной лекции «Регио-                                                             
нальные практики развития сту-
денческого технологического 
предпринимательства в рынках 
НТИ». На стенде демонстрирова-
лись видеоролики, посвященные 
РГЭУ (РИНХ): «Результаты научно-
исследовательской, инновацион-
ной и проектной деятельности 
РГЭУ (РИНХ)»; ролик о научных 
школах РГЭУ (РИНХ) и видеопре-
зентации студенческих старта-
пов – амбассадоров экосистемы 
технологического предпринима-
тельства РГЭУ (РИНХ).

Представитель РГЭУ (РИНХ) 
посетил ряд мероприятий, вклю-
чая экспертную панель «Smart 
предпринимательство: не мар-
кетплейсом единым» с участием 
руководителей ключевых про-
фильных органов власти, от-
раслевых институтов поддержки 
и лидеров мнений сообщества 
технологического предпринима-
тельства в стране.

Также на форуме были прове-
дены коммуникационные сессии 
с руководителями и специалис- 
тами профильных министерств и 
партнерских вузов.

17 февраля на Международной выставке-форуме «Россия» на 
ВДНХ прошел тематический День науки и университетов, орга-
низованный Министерством науки и высшего образования РФ.

выставка-форум 
«Россия»

15 февраля на площадке Законодательного Собрания 

Ростовской области состоялся круглый стол на тему 

«Противодействие преступлениям, совершаемым с 

использованием информационно-коммуникационных 

технологий».

На встрече обсудили вопросы, касающиеся законодатель-

ного ограничения действий мошенников в информацион-

ной сфере.

В рамках мероприятия первый заместитель председателя 

Комитета Совета Федерации по конституционному за-

конодательству и государственному строительству Ирина 

Рукавишникова вручила декану Юридического факультета 

РГЭУ (РИНХ) Алексею Позднышову почетную грамоту Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации 

за многолетний добросовестный труд, большой вклад в 

развитие высшего образования и подготовку квалифици-

рованных специалистов.

Участие в круглом столе приняли представители ГУ МВД 

России по Ростовской области, прокуратуры Ростовской об-

ласти, Следственного управления Следственного комитета 

РФ по Ростовской области, Управления Роскомнадзора по 

Ростовской области.

НАГРАДА ДЕКАНУ

Мероприятие проводилось 
в рамках реализации проекта 
Министерства науки и высшего 
образования РФ «Я Горжусь. 
Герои!».

Почетными гостями мероприя-
тия стали участники Афганской 

войны, Герои Российской Фе-
дерации: Александр Красников, 
генерал-майор, начальник ин-
женерных войск Северо-Кав-
казского военного округа, герой 
Российской Федерации, почет-
ный член Академии военных 

наук Российской Федерации; 
Николай Кравченко, полковник, 
ветеран боевых действий, во-
енный комендант Ростовского 
гарнизона; Владимир Степанов, 
заслуженный врач Российской 
Федерации, член-корреспондент 
Академии военных наук Россий-
ской Федерации; Юрий Поно-
марев, полковник, ветеран бое-
вых действий, член президиума 
Академии военных наук России, 
лауреат премии Махмуда Гареева 
в области военной науки.

В уроке мужества также прини-
мали участие студенты ГБПОУ РО 
«Ростовский колледж искусств», 
Ансамбль песни и пляски Юж-
ного военного округа и студен-
ты Финансово-экономического 
колледжа Ростовского государст-
венного экономического универ-
ситета (РИНХ).

В ходе мероприятия был ор-
ганизован просмотр фильма 
«Хроника Афганской войны», по 
завершении которого студенты 
Финансово-экономического кол-
леджа РГЭУ (РИНХ) и Ростовского 
колледжа искусств задавали 

интересующие их вопросы участ-
никам Афганской войны. 

Все  больше времени отделяет 
от тех событий молодое поко-
ление, которое знает о войне из 
скупых строчек учебников. И им 
особенно важно услышать прав-
ду об исторических событиях от 
их участников. 

Гости мероприятия, солдаты 
той войны, рассказали студентам 
о том, как тяжело было воинам 
вдали от дома, как мужественно 
и профессионально они выпол-
няли свой долг солдата, как в 
сложнейших условиях проявляли 
стойкость и благородство и всег-
да сохраняли верность военной 
присяге. 

Память погибших воинов на 
Афганской войне 1979-1989 гг. 
присутствующие почтили мину-
той молчания.

Студентки Ростовского коллед-
жа искусств исполнили трогатель-
ный номер «Вечная память», а сту-
денты Финансово-экономичес-                                                                    
кого колледжа РГЭУ (РИНХ) ис-
полнили военно-патриотический 
танец «Журавли».

Незабываемое впечатление   
произвело на студентов и гостей  
мероприятия патриотическое 
выступление ансамбля песни и 
пляски Южного военного округа 
под руководством заслуженного 
работника культуры Российской 
Федерации Игоря Марченко.

По завершении импровизи-
рованного праздничного кон-
церта проректор по развитию 
образовательных программ и 
цифровой трансформации РГЭУ 
(РИНХ) к.э.н., доцент Юрий Рад-
ченко вручил от имени ректора 
Ростовского государственного 
экономического университета 
(РИНХ) Елены Макаренко вете-
ранам Афганской войны, Героям 
Российской Федерации благо-
дарственные письма. 

Юрий Владимирович далее 
отметил, что такие встречи со 
студентами очень важны, так 
как на живом примере позво-
ляют воспитывать у молодежи 
патриотические чувства, чувства 
гордости за русских солдат, долга 
и верности Родине.

Памяти воинов-интернационалистов, прошедших дорогами 
Афганистана, был посвящен «Урок мужества. Встреча с героями 
Афганистана», который прошел 15 февраля в Финансово-эконо-
мическом колледже РГЭУ (РИНХ) в день 35-летней годовщины 
вывода Советских войск из Афганистана.

Встреча с героями Афганистана
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Конкурс «Учитель года» прово-
дится уже в 34-й раз. В этом году в 
нем приняли участие 33 педагога 
из Таганрога, среди которых – вы-
пускники Таганрогского институ-
та имени А.П. Чехова (филиала) 
РГЭУ (РИНХ). 

Конкурсанты соревновались 
в пяти номинациях: «Учитель 
года», «Советник директора по 
воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объе-
динениями», «Логопед года», 
«Воспитатель года», «Педагоги-

ческий дебют».
В сложном многоступенчатом 

отборе 33 участника конкурса 
продемонстрировали лучшие 
профессиональные достижения 
и владение современными об-
разовательными технологиями.
Победителей поздравили глава 
администрации города Таганро-
га Андрей Фатеев, председатель 
городской Думы – глава города 
Таганрога Инна Титаренко, на-
чальник управления образования  
Ольга Морозова, председатель 

15 февраля на территории 
«ДонЭкспоцентра» губернатор 
Ростовской области Василий Го-
лубев вручил переходящее знамя 
лучшему студотряду, которым 
в этом году признан сельскохо-
зяйственный отряд «Берег Дона» 
(ДГТУ). 

Губернатор Ростовской области 
Василий Голубев в преддверии 
праздника поздравил ребят с 

Днем российских студенческих 
отрядов, отметил, что в этом году 
российскому движению студ-                                                                             
отрядов – 65 лет, 20 из которых 
насчитывает уже современная 
история движения.

Из года в год активная моло-
дежь Дона показывает высокие 
результаты. В 2023 году в третий 
трудовой семестр отправилось 
более 5 тысяч юношей и девушек. 

городской организации проф-
союза работников народного 
образования Ирина Попова, 
директор Таганрогского института 
имени А.П. Чехова (филиала) РГЭУ 
(РИНХ) Светлана  Петрушенко.

Абсолютным победителем кон-
курса «Учитель года» признана 
выпускница факультета Иност-                                                                    
ранных языков Таганрогско-
го института имени А.П. Че-
хова (филиала) РГЭУ (РИНХ)                                                
2016 г., преподаватель англий-
ского языка МОБУ СОШ № 8 
имени А.Г. Ломакина Татьяна 
Похвальная. Победитель про-
шлого года Дмитрий Критский 
передал Татьяне Вячеславовне 
кубок «Учитель года г. Таганрога».

Победителем в номинации 
«Педагогический дебют» при-
знана выпускница 2021 года 
факультета Педагогики и мето-
дики дошкольного, начального 
и дополнительного образования 
Таганрогского института имени                                                                           
А.П. Чехова (филиала) РГЭУ 
(РИНХ), учитель начальных клас-
сов МОБУ СОШ № 35 – Ольга 
Шмакова.

Лауреатом в номинации «Пе-
дагогический дебют» стала ма-
гистрант факультета Истории и 
филологии института Виктория 
Полякова.

Глава региона отметил далее, что 
за последние несколько лет бой-
цов донских студотрядов стало 
почти вдвое больше.

Студотряд Ростовского госу-
дарственного экономического 
университета (РИНХ) «Пламен-
ный свет» был отмечен званием 
«Лучший студенческий сервис-
ный отряд Ростовской области».

15 февраля студенческий пе-
дагогический отряд «Хамелеон» 
Таганрогского института имени                                                                      
А.П. Чехова (филиала) РГЭУ 
(РИНХ) принял участие в форуме 
студотрядов «ТрудКрут». 

На форуме Елизавета Гаран, ко-
мандир отряда «Хамелеон», была 
отмечена почетной грамотой со 
знаком отличия, Карина Сарма, 
комиссар отряда, – благодар-
ностью за достижение высоких 
результатов в производствен-
ной, культурной и социально 
значимой работе и вклад в раз-
витие Российских студенческих 
отрядов.

19 февраля в Таганрогском 
институте имени А.П. Чехова 
(филиале) РГЭУ (РИНХ) состоя-
лось праздничное мероприятие, 
посвященное Дню российских 

студенческих отрядов. Участни-
ки – студенты-первокурсники 
института. Открыла мероприятие 
директор института С.А. Петру-
шенко, поздравила всех с Днем 
российских студенческих отрядов 
и отметила положительные тен-
денции развития студенческого 
отрядного движения в институте.

Со словами приветствия об-
ратился также руководитель пе-
дагогического направления Рос-                                                         
товского штаба Российских сту-
денческих отрядов А.А. Филатов, 
поздравил бойцов с праздником 
и пожелал новых трудовых побед.

Слова поздравлений бойцам 
СПО «Хамелеон» прозвучали от 
руководителя сервисного нап-
равления Российских студенчес-
ких отрядов Ивана Смыслова.

В качестве почетных гостей  
участвовали представители 
студенческого отрядного дви-
жения РГЭУ (РИНХ): командир 
Штаба студенческих отрядов 
РГЭУ (РИНХ) Ксения Захарченко, 
комиссар штаба студенческих 
отрядов РГЭУ (РИНХ) Валерия 
Поверзнюк, командир студенчес-
кого сельскохозяйственного от-
ряда «Деметра» Юлия Машталап.  

Они   рассказади об особенностях 
отрядной работы сезона.

С.А. Петрушенко вручила наг-
рады и благодарственные письма 
бойцам отряда «Хамелеон» за  дос-                                                                                         
тижение наивысших результатов 
в производственной, культурной 
и социально значимой работе, 
направленной на развитие пре-
стижа вуза в рамках деятельности 
СПО «Хамелеон».

Бойцы студенческого педагоги-
ческого отряда «Хамелеон» под-
готовили концертную программу 
и рассказали об отличительной 
атрибутике и символике, истории 
создания отряда в декабре 2019 
года. Историей успеха подели-
лись бойцы, которые стояли у 
истоков отрядного движения в 
Таганрогском институте имени                                                                      
А.П. Чехова (филиале) РГЭУ 
(РИНХ). 

Для участников была про-
ведена викторина, основные 
вопросы которой касались зна-
ний отрядной педагогической 
деятельности.

Завершилось мероприятие за-
жигательным вожатским танцем 
бойцов студенческого педагоги-
ческого отряда «Хамелеон».

16 февраля в г. Таганроге прошла церемония награждения 
победителей муниципального этапа Всероссийского конкурса 
«Учитель года – 2024».

Празднование Дня российских студенческих отрядов Ростов-
ской области в 2024 году проходит в формате карьерного форума 
«ТрудКрут».

Всероссийский конкурс 
«Учитель года – 2024»

9 февраля в РГЭУ (РИНХ) состоялась спикер-сессия 

«Жизнь после», организованная филиалом Государ-

ственного фонда поддержки участников СВО «Защит-

ники Отечества» по Ростовской области.

К участникам сессии обратились: руководитель филиала 

Государственного фонда поддержки участников СВО «За-

щитники Отечества» по РО Татьяна Карасева; проректор по 

воспитательной работе и молодежной политике Евгений 

Денисов и научный руководитель РГЭУ (РИНХ) Николай 

Кузнецов.

Далее состоялось подписание Соглашения о сотрудничестве 

между РГЭУ (РИНХ) и филиалом Государственного фонда 

поддержки участников СВО «Защитники Отечества».

Спикеры сессии: Сергей Сазонов – учредитель протезно-ор-

топедического предприятия «Limb Юг», Любовь Антонюк –                               

зам. начальника отдела профориентации и профобучения 

Центра занятости г. Ростова-на-Дону, Михаил Горбатько –                                                                                                   

председатель совета РМОО «Союз молодых ростовчан», 

Никита Кушнарев – депутат от Аксайского района.

«ЖИЗНЬ ПОСЛЕ»

карьерный форум «ТрудКрут»
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20-21 февраля в студенческом киберспортивном клубе РГЭУ 
(РИНХ) CyberLight состоялись игры Спартакиады студентов РГЭУ 
(РИНХ) по компьютерному спорту.

Восемь команд отстаивали свое право быть первыми в дисциплине 
CS2 в формате 2x2.

Проректор по воспитательной работе и молодежной политике Ев-
гений Денисов открыл первый день соревнований, поприветствовав 
участников, выразил надежду, что победители спартакиады войдут в 
сборную команду вуза и будут завоевывать победы в региональных 
и всероссийских соревнованиях.

В итоге двух напряженных дней борьбы места распределились 
следующим образом: факультет Торгового дела – 1-е место, факультет 
Компьютерных технологий и информационной безопасности – 2-е 
место, факультет Экономики и финансов – 3-е место. 

Грамоты победителям и призерам торжественно вручил декан 
факультета КТиИБ Евгений Тищенко, сказав теплые слова всем участ-
никам и победителям соревнований, которые показали достойную и 
интересную игру.

СПАРТАКИАДА ПО КИБЕРСПОРТУ

Проект прошел в рамках реа-
лизации всероссийских проектов: 
«Самбо в школу», «Студенчес-
кое самбо» и «Самбо в ГТО»,  
крупнейших образовательно-
спортивных проектов, ориен-
тированных на продвижение 
самбо и системы самозащиты как 
основы здоровья и безопасности 
школьников.

Проект Всероссийской федера-
ции самбо реализуется в рамках 
федерального проекта «Спорт –                                                    
норма жизни» Минспорта Рос-
сии, федерального проекта «Zа 
самбо» Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия» 
и федерального проекта «Успех 
каждого ребенка» Минпрос-              
вещения России. РГЭУ (РИНХ) 
стал активным участником проек-
та в 2023 г., подписав соглашение 
о сотрудничестве с Ассоциацией 
«Студенческая лига самбо» в 
рамках развития студенческого 
спортивного движения и совер-
шенствования спортивно-мас-
совой и воспитательной работы. 

Студенты-спортсмены, члены 
Студенческого спортивного клу-
ба самбо РГЭУ (РИНХ), достойно 
представляют вуз, регион и стра-
ну на областных, всероссийских 
и международных спортивных 
соревнованиях. Ключевые пунк-
ты развития самбо как нацио-
нального вида спорта в вузе: 
включение дисциплины «самбо» 
в учебный план бакалавриата и 
программ повышения квалифи-
кации в области самбо.

Основная      цель       проекта– взаимо-                                                                                        
действие высшей школы и систе-
мы общего и профессионального 
образования в рамках реализа-
ции Третьей миссии Университе-
та: подготовка высококвалифи-
цированных кадров, повышение 

квалификации и переподготовка 
учителей физкультуры, тренеров-
преподавателей и специалистов 
в области самбо системы сотруд-
ничества «вуз-школа».

Фактор успешности проекта – 
преемственность в образовании 
и воспитании подрастающего 
поколения и конструирование 
траектории развития: «Самбо 
в школу» → «Самбо в СПО» → 
«Самбо в вузы». 

С учетом опыта, накопленного 
университетом в реализации раз-
ноплановых спортивно-массовых 
мероприятий, РГЭУ (РИНХ) полу-
чил предложение от организато-
ров проекта стать площадкой для 
проведения практической части 
курсов повышения квалифика-
ции для учителей физкультуры 
РО, ЛНР, ДНР, Запорожской и 
Херсонской областей. 

Со словами приветствия к 
участникам проекта обратились: 
ректор РГЭУ (РИНХ) Елена Мака-
ренко; исполнительный дирек-
тор Ассоциации «Студенческая 
спортивная лига самбо» и Все-
российского проекта «Самбо –                                                                        
в школу!», руководитель феде-
рального ресурсного центра 
ОГФСО «Юность России», член 
экспертного совета Комитета 
Госдумы РФ по молодежной 
политике Елена Ломакина; зам. 
председателя Гордумы г. Таган-
рога, председатель фракции 
«Единая Россия», зам. секретаря 
Таганрогского отделения партии 
«Единая Россия» Валерий  Се-
ливанов; председатель фракции 
«Единая Россия» в собрании 
депутатов Неклиновского рай-
она, председатель комиссии 
по делам молодежи, культуре, 
спорту, член общественного со-
вета федерального партийного 

проекта «Za Самбо» в РО Максим 
Захаров; председатель Комитета 
по физической культуре и спорту 
г. Таганрога Алексей Македон; 
директор Таганрогского института 
имени А.П. Чехова (филиала) РГЭУ 
(РИНХ) Светлана Петрушенко, 
руководитель Спортивного сту-
денческого клуба самбо и дзюдо 
института Константин Чайкин, 
проректор по воспитательной 
работе и молодежной политике 
РГЭУ (РИНХ) Евгений Денисов, 
член Президиума регионального 
политсовета, исполнительный 
секретарь Таганрогского мест-
ного отделения партии «Единая 
Россия» Ирина Куницина. 

Со стороны Таганрогского ин-
ститута имени А.П. Чехова (фи-
лиала) РГЭУ (РИНХ) участвовали: 
Ирина Голобородько – зам. ди-
ректора по учебно-воспита-
тельной работе и молодежной 
политике; Алексей Волвенко –                                                      
зам. директора по научной ра-
боте и проектной деятельности; 
Елена Кибенко – зав. кафедрой 
физической культуры; Оксана 
Липовая – начальник отдела вос-
питательной и профориентаци-
онной работы, организационного 
сопровождения деятельности и 
развития карьеры; представители 
кафедры физической культуры.

Церемонию вручения серти-
фикатов на выдачу ковров для 
самбо от Ассоциации «Студен-
ческая спортивная лига самбо» 
провели: ректор РГЭУ (РИНХ) 
Елена Макаренко и исполнитель-
ный директор Ассоциации и Все-
российского проекта «Самбо –                                                                                 
в школу!» Елена Ломакина.

Сертификаты были вруче-
ны: Алчевской средней школе                                 
№ 6 и Алчевской социально-
экономической гимназии (ЛНР); 
Средней общеобразовательной 
школе № 11 (г. Мелитополь За-
порожской области); средней 
общеобразовательной школе                            
№ 4 (г. Пологи Запорожской об-
ласти); Тельмановской гимназии 
(администрация Тельмановско-
го района ДНР); Школе № 55                             
(г. Горловка ДНР).

Гости также получили памят-
ные сувениры с символикой про-
екта «Самбо – в школу». 

Торжественное мероприятие 
украсили творческие номера 
и выступление представителей 
Спортивного студенческого клу-
ба самбо и дзюдо Таганрогского 
института имени А.П. Чехова 
(филиала) РГЭУ (РИНХ) под руко-
водством тренера клуба самбо 
К.Г. Чайкина.

15 февраля в Таганрогском институте имени А.П. Чехова (фи-
лиале) РГЭУ (РИНХ) состоялось торжественное открытие  курсов 
повышения квалификации для учителей физической культуры 
РО, ЛНР, ДНР, Запорожской и Херсонской областей.

курсы повышения 
квалификации

13 февраля в студенческом киберспортивном клубе 

РГЭУ (РИНХ) CyberLight состоялось открытие внут-

ривузовского турнира по компьютерному спорту, 

отборочного этапа на Ростовскую киберспортивную 

студенческую лигу.

Игры проходили по четырем видам программ: командные 

(5х5): Dota 2, CS 2; индивидуальные: StarCraft II, Tekken 7.

Впервые команда Финансово-экономического колледжа 

РГЭУ (РИНХ) выставила команду по CS 2.

15 февраля состоялись финальные матчи и награждение 

победителей турнира.

Игры финала также проводились по четырем видам прог-

рамм. В итоге напряженной игры трех дней определились 

победители: Dota 2 – команда «Рулеты»; CS 2 – команда 

TOTAL DOWN; StarCraft II – Дмитрий Килейнов; Tekken 7 – 

Вадим Лозин.

Впереди у сборной команды РГЭУ (РИНХ) по компьютерному 

спорту участие в Ростовской киберспортивной студенческой 

лиге (РКСЛ). Ростовская лига – отборочный региональный 

этап Всероссийской киберспортивной студенческой лиги и 

в Ростовской области проводится с 2017 года.

В студенческом киберспортивном клубе CyberLight РГЭУ 

(РИНХ) состоялось торжественное награждение чемпионов 

внутривузовского турнира по компьютерному спорту, кото-

рый является отборочным этапом для участия в Ростовской 

киберспортивной лиге.

Победителей и участников поздравил декан факультета 

Компьютерных технологий и информационной безопас-

ности Евгений Тищенко.

ТУРНИР ПО КОМПЬЮТЕРНОМУ СПОРТУ

Спорт
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«ОТЦЫ, КАК МНОГО В ЭТОМ СЛОВЕ...»
15 февраля состоялось психолого-патриотическое мероприятие «Отцы, как много в этом 

слове...», приуроченное к Году семьи и ко Дню защитника Отечества.

Организаторы – Первичная профсоюзная организация обучающихся  университета  и Служ-

ба психологической поддержки, СКЦ. Собравшихся приветствовали проректор по учебной 

работе Василий Боев, руководитель Союза отцов Владимир Бурмистров и председатель                                                                                                                                     

Пепвичной профсоюзной организации обучающихся Никита Лященко. Руководитель Службы 

психологической поддержки Анна Назарова рассказала о роли отца в жизни человека, провела 

психологическое погружение после театральной постановки «неПоСтан» на стихотворение 

Мальвины Матрасовой «Пап, я люблю тебя» и психологический тренинг «Мои чувства» от 

психолога Службы психологической поддержки университета Элины Ефремовой.

ПЕРВЕНСТВО ЮФО ПО УШУ

ЗАЩИТЫ ИТОГОВЫХ ПРОЕКТОВ ВЫПУСКНИКОВ МАГИСТЕРСКОЙ ПРОГРАММЫ

Подведены итоги чемпионата и Первенства ЮФО по ушу в дисциплинах «таолу», «кунг-фу» 

(традиционное ушу) и «саньда».

В соревнованиях приняло участие более 600 спортсменов, из 8 регионов ЮФО, из ДНР и Запорожья.

В общекомандном зачете команда Ростовской области заняла 1-е место в дисциплине «саньда». 

Весомый вклад в победу внесли студенты РГЭУ (РИНХ): Астемир Битаров – 1-е место в весовой 

категории до 70 кг; Андрей Мун – 1-е место в весовой категории до 80 кг; Никита Мушинский – 1-е 

место в весовой категории до 90 кг.

По результатам турнира сформирована сборная для участия в чемпионате России, который пройдет 

в апреле в г. Москве.

13 февраля на факультете Истории и филологии Таганрогского института имени А.П. Чехова 

(филиала) РГЭУ (РИНХ) прошли защиты итоговых проектов выпускников магистерской прог-

раммы «Историческое образование в системе казачьих кадетских учебных заведений».

Руководитель проектов – зам. директора института по научной работе и проектной деятельно-

сти, член постоянной комиссии по НИР по делам казачества при Президенте РФ, руководитель 

магистерской программы «Историческое образование в системе казачьих кадетских учебных 

заведений» Алексей Волвенко.

Успешно защитились юртовый атаман «Неклиновский юрт» ТО ВКО «ВВД» есаул Виталий Дьяченко 

и наставник взвода «Неклиновские казачата» (учащиеся МБОУ Покровская СОШ «Неклиновский 

образовательный комплекс» (НОК)) Семен Полухин.

ОСВОБОЖДЕНИЕ РОСТОВА-НА-ДОНУ ОТ НЕМЕЦКО-ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ

Интерактивное занятие-квест «Освобождение Ростова-на-Дону от немецко-фашистских зах-

ватчиков» прошло в Точке кипения РГЭУ (РИНХ).

Поприветствовали студентов проректор по воспитательной работе и молодежной политике Евгений 

Денисов и специалист Национального центра информационного противодействия терроризму и 

экстремизму Александра Врембяк.

Во время прохождения квеста студенты посещали станции, на которых, выполнив задания, узнали 

о героях города Ростова-на-Дону и ключевых событиях оккупации.

Мероприятие направлено на сохранение памяти о Великой Отечественной войне, патриотическое 

воспитание и профилактику нацизма.

Студенческий калейдоскоп


